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        D E S P A C H O 

 

_____________________________ 

 

____________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

Em _________________________ 

 

 

 REQUERIMENTO N.º:  

 

ASSUNTO: SOLICITA INFORMAÇÕES Á SENHORA  

PREFEITA MUNICIPAL SOBRE A INVASÃO DE ÁREAS ENTRE TORRES  DE 

ALTA TENSÃO E UM CÓRREGO LOCALIZADA NA AV BENTO 

MASCARENHAS JEQUITINHONHA,  ALTURA DO Nº 2100 NO JD. MÉRICA, 

ONDE CONCENTRAM IRREGULARIDADES E RISCOS AOS MUNÍCIPES.  

CONSIDERANDO  que esta Vereadora foi 

procurada por moradores e comerciantes da Av. Bento Mascarenhas 

Jequitinhonha,  no Jd. América, onde os mesmos estão reclamando 

de uma área localizada entre torres de alta tensão do serviço de 

energia elétrica e o córrego da Àgua Vermelha, vem sendo ocupada 

há décadas, mesmo com legislações que impedem a instalações de 

imóveis em locais como esse e a existência de riscos de se viver  ao 

lado de fiações elétricas de alta voltagem.  

CONSIDERANDO que orgãos ambientais já 

multaram e notificaram os responsáveis pelas áreas ocupadas 

naquele ponto da cidade, porém algumas irregularidades ainda 

continuam sendo praticadas. 
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CONSIDERANDO que nessa área passa uma 

rede de alta tensão da CPFL (Companhia Piratininga de Força e 

Luz), por isso há grandes torres á frente dos imóveis que lá existem. 

Atrás de uma das casas passa o córrego da Àgua Vermelha. Ao lado 

das residências há estabelecimentos comerciais, mecânica e 

marmoraria, que funcionam há anos no local. 

CONSIDERANDO que na lateral dos imóveis 

instalados, onde há uma área verde com uma ponte para pedestres 

que passa por cima do córrego, é possível perceber que os imóveis 

estão a menos de 10 metros do córrego. A cerca de um dos imóveis, 

por exemplo, foi instalada até o ponto máximo do desnível do 

terreno antes do córrego. 

ISTO POSTO é que REQUEIRO à Mesa, ouvido o 

Plenário, seja oficiado á Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal 

solicitando o envio a esta Casa de Leis das seguintes informações: 

1) Se VExa. tem conhecimento de dessas 

invasões? 

2) Se sim, quais atitudes foram tomadas? 

3) Foi comunicada a CTEEP ( Companhia de 

Transmissão de Energia Elétrica Paulista)? 

4)Tendo em vista que é uma Área de Preservação 

Permanente (APP). Há alguma  ação de reintegração de posse? Caso 

negativo, quais ações serão tomadas diante dessas informações? 

 

   S/S.,  05 de Setembro de 2019. 

 

   CINTIA DE ALMEIDA  

   Vereadora 
 


